

La asociación rusa de ciencias humanitarias digitales ha entrado en EADH

[La asociación rusa de ciencias humanitarias digitales](#), propulsada por la Universidad Federal de Siberia, ha entrado en la [Asociación europea de ciencias humanitarias](#) (EADH).



«Me alegra comunicarles que el comité ejecutivo de la asociación europea de ciencias humanitarias digitales ha votado por unanimidad incluir la asociación rusa en la EADH. Los principios de colaboración entre nuestras organizaciones ya están recogidos en los documentos y serán puestos en marcha por los funcionarios bajo el mando de los jefes elegidos de los comités. Esperó que haya una colaboración fructífera que de una dirección a las investigaciones en el área de las ciencias humanitarias en los años venideros», — Añadió en su escrito el presidente de la asociación europea de ciencias **Woving Eyde**.



La asociación de humanidades digitales unifica los colectivos que realizan investigaciones aplicando métodos y tecnologías Digital Humanities. La asociación fue fundada en 2016 con el objetivo de fortalecer las relaciones sociales en el área DH. Está formada por la Universidad Estatal de Moscú, Lomonósova, la universidad estatal de San Petersburgo, La Gran Escuela de economía y otros. Uno de los potenciales y coordinadores de la fundación de esta asociación rusa de DH fue SibFU.

Según uno de los presidentes de la asociación rusa de ciencias humanitarias digitales, el docente de SibFU **Maksim Rumianzhev**, entrar en la sociedad les ha llevado dos años: *«El equipo universitario DH se puso este objetivo con determinación. El estatus del miembro asociativo permite a nuestros científicos esperar grandes ventajas, pues, da la posibilidad de publicar artículos en revistas de prestigio de alianzas internacionales de ciencias humanitarias digitales y da apoyo a los estudiantes ayudas para viajar y baja el peso financiero participando en conferencias internacionales temáticas»*.



«En SibFU en la cátedra de tecnologías de la información en industrias creativas y culturales observamos las ciencias humanitarias digitales en su proceso de formación, estudiamos los problemas de la virtualización y la visualización de los espacios culturales. Nuestros trabajos están relacionados con la implantación de las tecnologías de la información en la esfera socio-cultural, con la creación de museos virtuales, galerías, excursiones. Nos alegra que nuestro colectivo ruso, que crearon DH separadamente, sean capaces de intercambiar sus experiencias entre ellos y con sus colegas extranjeros. Esto permite estudiar en conjunto, qué ocurre con las Humanidades Digitales a día de hoy, para saber cómo desarrollar esta especialidad en el futuro», — cuenta un miembro de la dirección de la



Asociación rusa de las ciencias humanitarias digitales, jefe de la cátedra de tecnologías de la información en industrias creativas y culturales del instituto de Humanidades de SibFU
OleslavAntamoshnin **Oleslav Antamoshnin**.

27 marzo 2018

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/20137>